



Arnau y Borreguero, vencedores de la Subida a Guadalest

Creado en Sábado, 23 Abril 2016 16:34

Se cumplieron los pronósticos. Saúl Arnau en monoplazas con su Speed Car GT 1000 y Raúl Borreguero en turismos conduciendo su habitual Mosler MT 900 R han sido los ganadores de la 3ª Subida al Castell de Guadalest que abría la temporada del Campeonato Regional de Automovilismo de Montaña con organización del Automóvil Club Costa Blanca. En monoplazas completaron podio Nacho Aviñó que tras su exitosa temporada pasada en Karting debutaba en la especialidad de Montaña al volante de otro Speed Car GT 1000 y Toni Ariete que competía con un Bango B-49. Todos valencianos.





vigente campeón de España de Montaña de carrozados (foto inferior) le acompañaron en los lugares de honor en su categoría el alicantino Darío Garrido (Subaru Impreza WRC) y Francisco Arbona (Mitsubishi Lancer Evo IX). En la categoría de Regularidad Sport victoria para Angel Vañó (Seat 600) y en Open para Alberto Terol (Peugeot 106 Rally). Abandonaron Juan Antonio Pacheco, Alex Soler, Manolo Manrique y Antonio Noguera.

No hubo incidentes y todo se desarrolló con normalidad. Excelente organización, muy buena temperatura y nuevo récord de asistencia de aficionados, muy movilizados en esta todavía incipiente temporada

automovilística autonómica, con mucha gente joven animando desde las cunetas. El relevo generacional está asegurado.

Todos los tiempos, parciales y finales en todas las categorías, se pueden consultar en el siguiente enlace: https://subidaguadalest.com/tiempos-online/

Imagen: Paco Serrano